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１ サツマイモ基腐病について 

 

  (１) 令和２年度の被害状況と防除対策の内容及びその取組成果について示されたい。 

 

  (２) 本市を始め、国・県・研究機関等の関係者と一体となった、サツマイモ基腐病

対策の早期確立に向けた取組が急がれるが、令和３年度産に向けた具体的支援内

容を示されたい。 

 

  (３) 今後、サツマイモ生産体制強化に向けた取組は最優先課題であるが、生産地域

全体での対応力を高めていくために輪作体系を含めた仕組みづくりが必要だと考

えるが、対策チームを立ち上げる考えはないか。 

 

 

２ 農業政策について 

 

 (１) マニフェストに掲げた「農林水産業の挑戦」の成果及び「かのや農業・農村戦

略ビジョン」の進捗状況と今後の基本姿勢について示されたい。 

 

  (２) 農業を安定的・継続的に営むに当たり、畑かん整備事業は将来的な営農生産体

制の確立に向け重要な事業である。事業の進捗状況と今後の営農推進について示

されたい。 

 

 (３) 輪作促進による耕地の有効活用・農家所得向上についてこれまでの取組成果と

今後の対応について示されたい。 

 

  (４) 本市の基幹産業である農業を維持、発展させるためには担い手の確保が課題で

あるが、新規就農の育成、確保に向けたこれまでの取組成果と今後の推移につい

て示されたい。 

 

(５) 農業者の高齢化が進む中、従事者の離農や中山間地域においては耕作放棄地や

遊休農地の拡大が喫緊の課題として考えられる。耕作放棄地を地域の「余力」と

捉え、農地集積・集約をさらに推進し、農業再生に取り組む考えはないか。 

 

  (６) 令和４年度に和牛のオリンピックである全国和牛能力共進会が開催される。和

牛日本一連覇に向け、和牛の生産振興と産地としての知名度向上などの効果が期

待されるが、出品対策や気運醸成などの対策について示されたい。 

    また、ふるさと納税を活用した地域経済の活性化を図る考えはないか。 

 


